
 
 

Protokollauszug 
aus der 

19. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 28.09.2005 

 
öffentlich 
Top 1 Bericht des Oberbürgermeisters 

 
 

 
Der Oberbürgermeister Herr Jakobs gibt einen Bericht zu den Themenschwerpunkten 
 

- Bürgerhaushalt, Bürgerkommune: 
- Bürgerfest anlässlich des 15. Jahrestages der Deutschen Einheit. 

 
 
Dem Bericht schließt sich eine Aussprache an, in deren Verlauf der Oberbürgermeister Herr Ja-
kobs und die  Beigeordnete für Stadtentwicklung und Bauen Frau Dr. v. Kuick-Frenz  die Nach-
fragen von Stadtverordneten beantworten. 
 
Entsprechend der Bitte des Stadtverordneten Kapuste namens der Fraktion CDU ist seine Nach-
frage hinsichtlich des  Betriebs- und Marketingkonzeptes Schiffbauergasse sowie die Antwort des 
Oberbürgermeisters wörtlich in die Niederschrift aufzunehmen. 
Die wörtliche Wiedergabe ist der Niederschrift als Anlage beigefügt.   
 
 

 


